En la capital, un mes. . . . peseta 125 Fuera de la capital, trimes-Portugal, trimestre.... Demas paises extranjeros y Número atrasado.....

PAGO ADELANTADO.

senor son le corvatura del offetivo, les Telefone número 66.

may y make le distancia focal de diches lent a.

pieles en fresco, toda la cerme, sanprecio, como primera materia, mejoran. dolos después por medio de una serlo d. onen hamor y constante alegran

Oligna el el ogmbil ARIO hay quo cuidar que las pieles quede. outsiertas por el liquido y sean homo

(DOS EDICIONES DIARIAS)

ANUNCIOS

En 4.ª plana, 0'10 de peseta la linea de ku s piana, (después del plo de impreto ta) a 0.25 de peseta la línea.

Eu 1.ª plana 1'00 peseta la línea. Comunicados, 1'00 peseta la linea. Esquelas de defunción desde 5 pesetas en adelante

ber que las plazas que el Ayuntamien-Oficinas y talleres San Justo 17 y 19 bajes sesion ultima, son:

Tirada del NOTICIERO de ayer moscopio compunitati el aparato de proyec.

Suscripción y venta. . 2.580 Caribies y prepaganda (10 150 le omo)

Total... 2.730 ejemplares.

OS BIENES DELESTADO

Nos ocupamos en números anteriores de los bienes de Propios y especialmente de aquéllos que, por falta deslinde, se hallan en poder de ciertos particulares quienes al amparo de influencias políticas vienen disfrutándolos con grave daño de los intereses populares.uras sol anno where the see all

Hoy diremos cuatro palabras respecto a bienes del Estado en lo que por derecho de conquista. hace relación con las ventas de ellos y consecuencias que traen consigo las adquisiciones de esos bienes que en su mayoría no son otra cosa más que terrenos incultos dedicados

apastos, otnomentent me ut at atonit Viene ocurriendo que en estas sierras ó montes del Estado, se entran los vecinos de los pueblos más próximos y sin otro título que el capricho 6 la necesidad, rotura grandes porciones de esos terrenos, los siembran y se oponga á esas usurpaciones, porque es muy rara una denuncia contra los y las respuestas que éste dió. detentadores de bienes del Estado, y especialmente contra esos rotureros que nada tienen y con nada por consiguiente pueden responder.

Con asos antecedentos so acuerda la venta en subasta de esos bienes rá la guerra? previo un deslinde que rara vez se para ello, y después de tasarse por los peritos que al efecto se designan.

Subástase la finca, adjudícase al mejor postor y se otorga la corres. pondiente escritura, compareciendo el Estado ó su legal representante de una parte, como vendedor, y de otra el comprador, entregándose cosa y precio mutuamente.

Queda por tanto consumado el contrato de compra-venta. de alb olxes le

A virtud de jese contrato, el Estado percibe una cantidad mayor ó menor según la importancia de los bienes enagenados, pero cantidad efectiva que ingresa en las Arcas del Tesoro público. da sa ome imibese qual

Al comprador, por el contrario, se le otorga un documento fehaciente pero no se le entregan en su totalidad los bienes que ha adquirido, porque gran parte de ellos se encuentran en vención en la actualidad? poder de unos cuantos detentadores que alegando derechos ilusiorios, se jante pregunta. oponen abiertamente á devolver á su legitimo dueño fincas que han veni- pronto habrá en Inglaterra una reacción do usufructuando con infracción manifiesta de las leyes y á título de primer ocupador ó, como si dijéramos,

Urge, pues, que los poderes públicos se preocupen de estos asuntos dictando las disposiciones necesarias para subsanar las deficiencias que se observan en esa clase de contratos con el Estado.

Asi titula el North American Re recogen sus productos sin que nadie views un artículo en que transcribe una série de preguntas hechas al Dr. Leyds

A continuación copiamos algunas, para que nuestros lectores vean como piense el delegado de los boers en Europa sobre la guerra que está sosteniendo su

P .- ¿Cuanto tiempo cree V. que dura?

R.-Eso depende de muchas circunsajusta á la realidad por falsa de datos tancias que no podemos predecir. Puede sin embargo consi erase como cierto que si la verdadera guerra no tuviera buen resultado para los boers, entoneos comenz ría la guerra de guerrillas, que duraría muchísimo tiempo.

P .- ¿Es el estado financiero de la República tan floreciente que le remite chas que en él se sostuvieron y por el apasostener a guerra por largo tiempo.

largo tiempo. Pero puedo garantizar que

los recursos financieros de la República son suficientes para el tiempo que noso-(los boers) hemos calculado como probable duración de la guerra.

P.-¿Si los boers triunfan, se satisfarán con las actuales fronteras?

R.-Esa es una pregunta á la que prefiero no contestar. P .- XY si triunfan los ingleses que

harán los boers? sobre este punto, excepto lo que todo el mundo sabe y lee en la prensa inglesa la cual no está de acuerdo en lo que haría Inglaterra en semejante caso.

P.- Pensaron los boers que intervendría alguna nación europea?

R.-No. P.-¿Creée V. probable dicha inter-

Finalmente, el Dr. Leyds piensa que

(POR TELEGRAFO)

en contra de la guerra.

(De nuestro corresponsal especial)

al sh are Madrid 18-9540 m.

Despachos de Alemania, dan cuenta de la profunda indignación que en aquel país existe contra Inglaterra por no haber contestado hasta la fecha á las reclamaciones que el Gobierno alemán tiene hechas sobre la captura de barcos.-Rodrigo.



LON JUAN II DE ARAGON

18 DE ENERO.-El reinado de este monarca de Aragón y Navarra, se distingue en la historia patria por las numerosas lusionamiento con que fué perseguido el prín-R.-Eso depende de o que V. llame cipe de Viana, heredero legitimo de la corona navarra, cualidad que dió origen á que toda su vida fuera una larga cadena de des-

El infante don Juan de Aragón, más tarde don Jaan II, no heredo a la muerte de su padre más que la gobernación de sus estados de Sicilia; poro su enlace con doña Blanca de Navarra, y el heredar de su hermano Alfonso V la corona de Aragón, condujéronle à ser un monarca poderoso, sien-R.-No tengo nada porque guiarme do el resultado de ello las fratricidas lachas que por mucho tiempo asolaron sus reinos. A RIGOLO) El eb o Tiardou l

A la muerte de su esposa doña Blanca, el principe de Viana, su hijo, heredaba el reino de Navarra; pero don Juan, en lugar de resignar los poderes á favor de su primogénito, emprendió contra él larga serie de persecuciones y violencias, terminando R .- Me es imposible contestar i seme por hacerle prisionero.

Las poblaciones adictas al desgraciado principe, cuyo único delito era el haber tenido por madre á la reina de Navarra y por padre à un hombre te lo ambició y soberbia, se sublevaron contra el usurpador, estallando por tal motivo una de las infinitas

guerras civiles que han Henado de miseria y desventuras á esta desdichada España.

Gran parte de la culpa de lo ocurrido al de Via na, corresponde á su madrastra doña Juana Enriquez, pues ll vado de su odio al hijastro, incité

y alento a su esposo para que observara la conducta que tanta ruina ocasionó á los valerosos navarros, llegando ella hasta el extremo de dirigir la campaña contra éstos cuando don Juan se quedó ciego.

and I post

Su caracter guerrero y batalla for condujo á don Juan á la realizac ón de empresas de que salió vencedor, además de las que cometin dantes de sus estados. Era cambién político habilisimo; hombre

muy aficionado al fausto y a la prodigalidad, tanto que cuando falleció, tan agotado estaba su tesoro, que tuvieron necesidad sus herederos de empeñar sus joyas para hacerle un entierro de coroso. anuoque tata

Murió el 18 de Enero de 1479, á los ochenta y dos años de edad y á los cincuenta y cuatro de su reinado. " ob actor toda la

HERNANDO DE ACEVEDO. (Prohibi la la reproducción),

municipal.

Une de médice de la Reneficencia

Y nna de meurco de la casa de Sc La «Revista Contemporánea» correspendiente al 15 de Enero, y recibida hoy en esta ciudad, contiene el siguiensecretaria municipal, en ejoixamua et

«Nuevas direcciones,» por Manuel Durán y Bás.

«La educación musical», por Eduardo L. Chavarri.

«La asociación y las clases trabajado» _ ras», (continuación), por Manuel Gil

«La insurrección cubana y la neutralidad de los kstados Unidos», por Er-

nesto Amador. «Un concierto... económico», por Maria» no Dowinguez Berrueta.

«Ballade», per Achile Maffre de Baugé. «Influencia de las Bellas Artes en la cultura y progreso los pueblos», por Gon-

zalo de Castro. le cette capital, tra «Géminis» (conclusión), por Antonio

«Boletín bibliográfico», por E. aband al

recuerdos detá el año pasado. Ha estido para instantada, con o

up stotostil at , instant adolb eh satt El último número del periodico "El Economista,, dice hablando del proyecto de conversión de las deudas, lo que sigue:

"Las noticias que dimos sobre proximos proyecto de ley de conversión de dendas, han sido objeto de muchos comentarios en la Bo sa y en la prensa. | ob slej obardmon

Dejando aparte á los que nos han rectificando caprichosamente y sin fundamento, llamamos la atención sobre lo dicho por un periódico de gran circulación, que dice que el señor Villaverde se ocupa de esto pero no ha llevado el proyecto a Consejo de mi-

vado ni lo conocieran sus compañeros. Dijimos que el proyecto está preparado

en la forma y con los detalles que precisá bamos, y que seguimos en la creencia de que confirmaran muy pronto los hechos. Las circuntancias son a propósito en la

actualidad del mercado, y es probable que el ministro no dejará que pasen y pueda venir cualquier acontecimiento imprevisto á perturbarlo, ob seina, anicilo atae na solo

Por nuestra parte nos afirmamos en la noticia dada., reva omald-, Adiva

26

El Bachiller de Salamanca

Llevaba un guardapiés de lienzo de Chine, galoncado de oro, con una cinta de color de fuego, cuyes puntas adernadas de una franja de oro, caian hasta abajo por delante y por la tepatda. Encima tenta puesto un jubón del mismo llenzo con mangas anchas, bordado de seda encarnada y piata, y atado con cordones

Añádese á esto un cenidor de seda exul, sembrado de piedras preciosas, un collar y brazaletes de perdas, y pendientes de diamantes finos.

Es costante que o l'articulo cuarto sin sentir impresiones, ó más bien sin quererla.

Yo pensé caer en la red. Alla menos, aseguro que al primer día no hice más que contemplar sus gracias, les que porfuncon toda la noche en representarseme à la imaginación; pero mi julcio más porfiado aún que su imagen, me impidió rendurme a mis

tiornos impulsos. Era tanto lo que me punzaba el deseo de ver la ciudad y principalmente el palacio del virey, que para satisfacer mi gusto salí por la mañana acompañado de mi criado y em estremental

Morales quiso absolutamente ir conmigo, para responder, decía él, á las preguntas que pudiera ocurrírsemes el hacerle por euriosidad, y yo me dejé dirigir por tan buen guía. solo so l

Hizome atravesar la plaza del mercado, que es el paraje más grande de Méjico, y en uno de cuyos lados hay soportales, dentro de los cuales se ven tiendas surtidas de toda clase de mercaderías. Como yo miraba á todas partes, advertí una casa grande, y

habiendo preguntado quien vivía en ella, me respondió mi huesped, que el virey, y que aquel era el palacio tal cual Cortes le había hecho edificar sobre las ruinas del de Montezuma.

¿Es posible, exclamé suspenso, que éste es el palacio de que tantas veces he oido alabar la magnificencia? En todas las grandes ciudades de España hay casas igualmen-

te hermosas, yo esperaba ver un edificio más soberbio. Os engañáis, replicó Morales; no es de este palacio del que hacen tan bellas descripciones los viajantes, sino del que quedó reducido á ceniza, y del cual se afirma que podía contarse por una nueva maravilla del mundo.

¡Qué ponderación! exclamé otra vez.

Bien creo que las paredes eran, como refieren esos caballeros, de una mampostería mezclada de jaspe, y de otra piedra negra, en la que se veían vetas encarnadas, y tan resplandacientes como

Folletin del NOTICIERO

rales, lejos de parecerse á vuestro huésped de Veracruz, no es nada receloso, aunque su mujer sea de las más graciosas. Cuando la venis, d'réis que hay caras atezadas que se pueden

mirar sin horror. ... Do ese modo, le dije al arriero, no dejarán de acudir parroduianos a su casa.

No oa engañáis me respondió, pues á ella concurren todos los dias personas decentes, más por veria, que por otra cosa, porque los recibe con un agrado de que quedan prendados, y a las conversaciones que torres de la regalos, lo que es muy del gusto de morales, que está he-

chizado de tener una mujer bonita, y de ver que la festejen. Esta narración me hizo efecto, y movió el deseo de verme en la posada para cerciorarme per mis mismos ojos, no pudiendo, persuadirme á que una indiana fuese capaz de inspirar amor á un

Hice noche en Jalapa, y por la mañana me despertó el ruido de la voz sonora de Tobías. eseq le didob seletoM eb ason à reg y Ya estaba en pei, y cantando á más y mejor mientras apareja-

ba las mulas. empleados de la Audieneia. Levantéme inmediatamente, y al acabar de vestirme me trajeron el chocolate, y después monté otra vez en la mula para

continuar mi viaje. El arriero, que era enemigo del silencio en breve l o rompió. Cantó aquel día varios romances sobre las guerras de Granada, y luego nos contó varias novelas; con las que tampoco me pudo hacer reir, antes bien, me fastidiaron de modo, que el ca-

Apesar de cuanto Tolares supo de do que sera o Tolare de mase A Por eco no cansaré con ellas al lector, ni con las que nos hizo escuchar dos días siguientes m oun nia ogoul obsob salirha? .sabar

Démonos prisa por llegar á Méjico o us oup erib , seid serns y Al entrar en esta célebre ciudad, pregunté à Tobía à que paraje quería llevarnos lo knosni stalv laf čosujo em fogib šu();

Al barrio de la nobleza, me respondió, á una posada, en donde se hospedan comunmente los caballeros que vienen de España, de la que es dueño un español, natural de Carmona, junto á Sevilla y se llama el maestro Jerónimo Juan de Morales, nel carrie

Viéndose pobre en su tierra, la dejó por venir a Méjico, donde tiene esta posada con una indiana jóven, con quien se ha ca-risa. Plabo! exclamó Tostón, dando una carcajada de

daba un gran realce á sus atractivos. Aquí no hay nada que temer, le replicó el arriero, porque Mo-

(c) Ministerio de Cultura 2007

Hoy se ha fijado en los sitios de costumbre un anuncio de la Alcaldía de esta capital, por el que se hace saber que las plazas que el Ayuntamiento acordó proveer interinamente en la sesión última, son:

Una de médico de la Beneficencia

municipal.

Dos de supernumerarios del mismo cuerpo.

Y una de médico de la casa de So-

La «Havista Contemporaneas orros-Los aspirantes á dichas plazas deberan presentar sus solicitudes en la secretaría municipal, en el improrrogable término de ocho días.

ras>, (commission) and limited (in LEÓN.-Parece que se halla reco rriendo esta provincia un emisar o in glés, con el objeto de verificar impor tantes compras de gana o mular.

ZAMORA.-Ha sido nombrado Ofi cial vista de a Delegación de Hacienda de esta provincia, don Sebas ián Andrés Simoné.

Dices que los Circulos de recreo de esta capital, tratan de ayudar con fondos al Ayuntamiento para que ame nice las procesiones de Semana Santa, la banda de Tugenieros que tan gratos recuerdos dejó el año pasado.

-Ha salido para Salamanca, con ob jeto de tomar posesión del carga de po fesora de la Escuela Normal de Maes tras de dicha ciudad, la Directora que fué de esta Normal, doña Enriqueta

Avendaño.

—El carabinero de la comandancia de Algeciras, Antonio Muñoz Gomez, ha sido trasladado á esta provincia.

PALENCIA.—El ingeniero de obras públicas, don Manuel Rivera, ha sido nombrado jefe de las oficinas de esta provincia, en la vacante producida por la excedencia de don Rafael Martin, so licitada por el mismo interesado.

-Por la Comisión provincial ha sido nombrado oficial de la junta de instruc ción pública, con el caracter de interi no don Albano Villafañe.

-Probablemente pasado mafiana, se celebrara en el Exemo. Ayuntamiento to que nuestra cosecha anual, si en el una reunión magna, con objeto de ocuparse del nuevo proyecto de traída de aguas á la población, formado por el arquitecto senor Revilla.

Administración de Hacienda don Eni á Cáceres y nombrado en su reemplazo costo sol a GTEL en orena en El le olima. el oficial de igual categorf don Tomás Dueñas, que venía prestando sus servicios en esta oficina, antes de las nuevas a la def ciencia de los tratados de comer-Por nuestra parte nos afrancaman 109

te la atención de la jente, el magnífico

carraje que tirade por 11 caballos lujosamente enjaezados paseó por las calles de li c'u lad y por el Rastro.;

En ei carruaje iban distinguidas personas de las conocidas en Avila por su buen humor y constante alegría.

(POR TELEGRAFO)

(De nuestro corresponsal especial)

Madrid 18 .- 10'50 m.

Las noticias que llegan de la India Inglesa, dan cuenta de los desórdenes ocurridos en Chota Haphur, por causa del hambre espantosa que roina en aquella comarca, anot A onem

Las tropas inglesas mataron á muchos alborotadores é hicieron 32 prisioneros, talora poment edanta roq oup

El gobierno de la Colonia ha tomado medidas para sofocar la rebelión y calmar la excitación de los indígenas. Rodrigo. oreg tarravava ab onion

DEACEITE

Según las liltimas estadísticas, el plantio del olivar en España se calcula en 1.1-2.637 hectareas.

La pr ducción es de 2.875.384 hectóditrosal and ob ann cyltom lat roq obnatiat Comparada con el extranjero, España

es el país del mundo que produce más Mientras en Francia sólo obtienen

una cose ha de 300.000 hectólicos, y en Italia un millón, poco más ó menos, nues tro suelo rinde en un año normal tres millones de hectólitros. a shuciasinos ias

Se evalúa la cosecha en Francia en 46 millones de pesetas, en Italia en 105 y en España en 195,423 047 peretas.

Tomando estos datos como base, y haciendo un calculo proporcionado, se haila en números redondos que Italia debia obtener por valor de sus cosechas un rendimiento anual de 212 millones de pesetas, tomando como término de comparación el ingreso que el agricultor francés obtiene por sus frutos. Bant nob à o

Perdemos nosotros 115 millones, puesmercado se cotizara como en las regiones francesas, deberia alcunzar un total de 400 358.000 pesetas.

Explicase esta diferencia notando -El'ofici l de cuarta clase de esta que mientras los ac ites franceses gozan gran fa wa, los nuestros no pueden lio Martinez Pintado, ha sido trasladado estar apenas en os mercados extranje-

Débese esto á nuestro gran atraso en la elaboración de este precioso caldo, y cio... Hoy es evidente que se elabore AVILA.—Llamó ayer poderosamen. mejor. (noisenbonger at al idiller 4)

Se da e caso, como en los vinos, que

Francia nos compra los aceites á bajo precio, como primera materia, mejerandolos después por medio de una serie de operaciones aquí desconoc das.

Pa a que resulten accites superiores los de España, hay que elaborar os bien, partiendo del cuidadoso cultivo de los olivares y no despeciando luego opera ción alguna, como la de escoger el fruto, colocarlo y triturarlo.



He aqui las observaciones meteorológicas tomadas hoy á las nueve de la mañana:

Altura barómetrica Temperatura máxima al Sol. . 110 Id. id. sombra.. . minima.m [Id0-8] Mála hera de la observación ainamala ob sorlo



buena preparación de los artículto y electos que se destinan al transporte, influye poderosamente en su conservación durante el embarque, pero donde el cuidado debe ser mayor es en las pieles que son atacadas por insectos durante los viajes largos.

Para su acción destructora se han puesto en práctica varios medios, y uno de ellos, recomendado como más excelente, es el usado en Albionville (Queenslandia), del cual se ha sacado patente de invención.

pieles en fresco, toda la carne, sangre y colgajos, sumergiéndolas enseguida en una tina que contenga una solución de melados en agua, que son los que quedan como resíduo en la fabricación del azúcar, cuya fuerza se graduará del 1 al 30 por 100 según la prisa con que debe hacerse la operación, verificandose ésta en una semana al 10 por 100.

Durante el tiempo de la curación hay que cuidar que las pieles queden cupiertas por el líquido y sean homogéneamente mojadas, para lo cual se las dará vueltas dos veces al día. La acción química produce al tercer día una fermentación láctea ó butirosa, que elimina las materias pútridas, ocupando el ácido resultante los po-

- El cuidado debe prodigarse hasta el sexto día en que termina la fermen tación, en el que pueden sacarse las pieles para ser secadas, mu edioned ob

Una vez conseguido, se doblan y se entercian en la forma que deben tener para el transporte en qui euo sv

El procedimiento es aplicable à todas las pieles, cualquiera que sea su clase of procedencia h nu maroto el es

Si se tratase de prepararlas para curtirlas, se encalan y adoban como de costumbre; luego se meten en la solución de melados, dejándolas hasta que cese la fermentación, amois en

De Sumerjen luego en la de curtir, consiguiendo la operación en menos tiempo que de ordinario cuando se ntiesta de las leves y a titulo densiss

SANTORAL Y CULTOS

Mañana: Santos Sara, Canuto rey, Ger mana, Mario y Marta.

POR TELEGRAFO)

(De nuestre corresponsal especial)

Madrid 18. -11'20 m.

Las gentes políticas afectas al senor Silvela, que tan satisfechas se mostraban por el éixto alcanzado por el Gobierno en la votación del lunes pasado sobre la enmienda del Duque de Veragua, parece que empiezan á deponer su entusiasmo al irse enterando por la prensa de que el triunfo del Gabinete fué debido tan sólo á que por virtud de algunas indicaciones hechas al señor Duque de Veragua en ciertas regiones, coincidió la votación de su proposición con la ausencia, de la sesión del Senado, de bastantes senadores liberales. - Rodrigo.

Entre los instrumentos destinados á dotar à la vista humana de fuerzas uplementarias tancia siempre inferior à la focal de la

Consiste el método, en quitar a las los hay que tienen por objeto observar los objetos lejanos; lo que se consigue, como todo el mundo sabe, por medio del aumento que dan los anteojos. en la espital, un mon

La catoptrica produce el telescopio, propiamente Pamado así, que verifica dicho anmento con ayuda de e pejes; y la dioptri. ca todo género de anteojos: de Galileo, celes. tes y terrestres o de "larga vista, En esta segunda clase de instrumentos, por ser (se gun la teoria) tanto mayor el aumento cuanto menor sea la curvatura del objetivo, los constructores se han esforzado por aument. mas y más la distancia focal de dichos lent a. El objetivo del gran anteojo de la Exposi. ción de 1900 supera á todos los conocidos hasta el día en distancia focal, que es de 60 metros, y, por ende, en potencia visual.

Otros instrumentes tienen por objeto ob. servar los cuerpos de pequeñas dimen iones. y son: la lente ó microscopio simple; el microscopio compuesto; el aparato de proyec. ción; el microscopio solar y el foto eléctrico.

Como el anmento depende de la conver. gencia de los lentes ó de los objetivos de los microscopios compuestos, en este caso los constructores han veni to procurando obtaner len es cada vez más convergentes; v como la convergencia e, en función de la menor distancia focal ha sido necesario aproximar cada vez más el objetivo al objeto que se trata de observar megnoo sol

Existe, pues, por un lado, tendencia observar objetos cada vez más lejanos, y por otro, inclinación a examinar objetos cada vez más proximos, y todos reconocen la conveniencia de conseguir aumentos considerables while distance anedlay are noo soloh

Especialmente para los estudios entomofogicos, ni con la fente que anmenta des 6 tre diam tres a un centimetro de distancia. ni con e imicroscopic compuesto, al cual es necesario recurrir si se desea aumento mayor, es posible estudiar bien las costambres de los insectos, ni muchos de sus actos, ni los fenómenos de sa existencia. Sup elor Hacia falta un instrumento que permi

tiese ob ervar a esos animalitos sin espantarlos, sin violentarlos, sin obligarlos a salir de sus costumbres y & veces quitarles la vida; instrumento que, ademas de ser una ayuda valiosa para la clencia, constituyese una fuente de goces nuevos, variados, delaitosos y elevados douboro aus negocar Y ese instrumento existe ya y se llama "telemicroscopio, es decir, microscopio a distancia, porque aumenta mas de 12 dis-

metros à 25 centimetres. olusin sineurs Aun se podria an menter la potencia del instrumento alargando los tubos o modificando las lenivo del abjaticos pero basta el aumento obtenido, y si se quisiera aciecentarlo se al jaria el fin propuesto. O vom

En realidad, el microscopio no es más que un ateojo de larga vista con obj tivo d'alitico, formado de dos lentes acromáticas.

Estas lentes se puoden separar más ó menos por el juego de los tubos, separación que aumenta el acromatismo.

No obstante, y por mantenerse esta dis-

rales, lejos de parecerse á vuestro huésped de Veracruz, no es nada receloso, aunque su mujer sea de las más graciosas.

Cuando la veáis, d'réis que hay caras atezadas que se pueden mirar sin horror.

De ese modo, le dije al arriero, no dejarán de acudir parroquianos á su casa.

días personas decentes, más por verla, que por otra cosa, porque los recibe con un agrado de que quedan prendados, y á las conversaciones que tienen con ella, no dejan de seguirse á veces sus ciertos regalos, lo que es muy del gusto de Morales, que está he-

Esta narración me hizo efecto, y movió el deseo de verme en la posada para cerciorarme por mis mismos ojos, no pudiendo, persuadirme á que una indiana fuese capaz de inspirar amor á un

Viendo el tío Tobías la impaciencia que yo mostraba por llegar á cosa de Morales, dobló el paso. andoT eb monos xov al eb Nos llevó á la calle del Aguila, donde solo viven caballeros, y

Apeámonos á la puerta de una posada, que tenía por insignia un basilisco, y debajo éste rótulo: «Posada del Basilisco para caballeros».

Voto á tantos, dije para mí, que esta me parece harto graciosa, pues hace discurrir que se ha puesto para advertir a los forasteros, que corren riesgo al alojarse en ella, pero como considero muy gustoso el peligro, no me espanto, id estre rier road obuq

en vez de temer á este basilisco, me expuse sin reparo á sus miradas. Sufrilas desde luego sin que me causen impresión alguna, y antes bien, diré que su color atezado me desagradó.

Con todo, en breve me acostumbré á él.

Se parecía mucho á la gitanilla, de quien hablé en el primer tomo de esta historia; digo que se parecía, porque la indiana era

daba un gran realce á sus atractivos,

El Bachiller de Salamanca

No os engañáis me respondió, pues á ella concurren todos los chizado de tener una mujer bonita, y de ver que la festejen.

empleados de la Audiencia.

Apesar de cuanto Tobías me había contado de la huéspeda,

¿Qué digo? me ofuscó la vista insensiblemente con modales sencillos, y del todo agradables, en términos que al cabo de un cuarto de hora de conversación, conocí que las voluntades estaban tan expuestas con semejantes indianas, como con las hermosuras más temibles de Madrid. omborel ordena le ameil es y all

todavía más chusca. . . sago un no oro revoll send eup y .obes

Es verdad que cuando la ví, estaba vestida de un modo, que Aqui no hay nada que temer, le replicó el arriero porque Mor

Folletin del NOTICIERO

Llevaba un guardapiés de lienzo de China, galoneado de oro, con una cinta de color de fuego, cuyas puntas adornadas de una franja de oro, caían hasta abajo por delante y por la espalda. Encima tenía puesto un jubón del mismo lienzo con mangas

anchas, bordado de seda encarnada y plata, y atado con cordones Añádese á esto un ceñidor de seda azul, sembrado de piedras

preciosas, un collar y brazaletes de perlas, y pendientes de diamantes finos. Es costante que era difícil mirarla en aquél atavío sin sentir

impresiones, ó más bien sin quererla. Yo pensé caer en la red, á lo menos, aseguro que el primer día no hice más que contemplar sus gracias, las que porfiaron toda la noche en representárseme á la imaginación; pero mi juicio más porfiado aún que su imágen, me impidió rendirme á mis

tiernos impulsos. Amigo, le dije à Toston el día siguiente, ¿qué dices de nestra huéspeda? ¿Te ha reconciliado algo con las indianas? el contegio

Enteramente, me rerpondión el obañaquiona anañam al roq Bien tenía razón Tobías en decirme que juzgaría de ellas discin di, a las preguntas que pudiers ocurrir setne sup astangera cel à ,là nio

Los ojos me duelen de haberlos estirado ayer tarde por mirar ala mujer de Morales, obserten let axalq al rasevente emoxiti grande de Méjico, y en uno de cuyos lados les atraiqes buQjen-No podía hartarme de estarla mirando, y se puede decir que

Come yo miraba a todas partes, adverti una casa grande, y habiendo preguntado quien vivía en ella, me respondió mi huesped, que el virey, y que aquel era el palacio tal cual Certes le había hecho edificar sobre las ruinas del de Montezuma. ¿Es posible, exclamé suspenso, que éste es el palacio de que

tantas veces he oldo alabar la magellagencia? En todas las grandes ciudação de isapana hay casas igualmente hermosas, yo esperaba ver un sciffcio más seberbio. Os engañáis, replicó Moralos; no se de cata palacio del que hacen un belies descripciones los visjantes, sino del que que lo reducido à cenizar, y del cual se affrma que podra contarsa por

una nueva maravilla del mondo.

Barter of the later of the second

Qué ponderación! exclamé otra vez. Bien creo que las paredes eran, como refleren esos caballeros, de una mamposteria mezclada de jaspe, y de otra piedra negra, en la que se vejan vetas encarnadas, y tan resplandacientes como

The state of the s

(c) Ministerio de Cultura 2007

mad convergente, dichas lentes continuan haciendo el efecto de una sola.

La relación couvenients entre sus distancias focales es la de 25 á 18 centíme-

tros. La más convergente, colocada en el in terior, condensa el haz luminoso y lo lleva invertido hasta más allá del foco del ocular encargado de desh cor la inversión. Este ocular no es otro que el de Dollond de cuatro cristales.

El exterior se ha escogido lo más con vergente que permite la clarida la absoluta. y esta convergencia eleva al mismo tiempo el aumento y la extensión del campo.

El telemicroscopio no es solo un microsco pio propiamente dicho, sino además, como se comprende, un anteojo precioso de larga vista, cuyo uso exize muy ligera prolon gación de los tubos; circunstancia que lo hace preferible á los grandes gemelos.

A estos últimos los aventaja, además en p-tencia, en extensión del campo y en claridad.

En las observaciones micrográficas convendrá al principio, fijar el instrumento á un soporte ó pie.

Con este objeto se ha construido un soporte especial formado por dos anillas articuladas que pueden fijarse á cualquier va rilia, ya sea á un pie para las observaciones de gabinete, ya á un trípode ó lá un bastón forrado para las del campo.

LA GUERRA

Sigue el bombardeo en Ladysmith

Los boers refuerzan sus posiciones al Noroeste de Ladysmith, donde hasta ahora no lenían emplazadas piezas de artillería.

Desde las alturas situadas al Sur de la plaza, continúan bombordeando las posiciones inglesas.

Ataque frustrade de Colesberg Apesar del bombardeo del puente

de Colesberg, los boers continúan en la ciudad. En la mafiana del 15 atacaron una

colina ocupada por tropas ingleses de la Nueva Zelanda y de Torkshire, pero fueron rechazados.

Tuy eron 21 muertos y 50 heridos. En los despachos recibidos en la ca pital de Inglaterra, no se mencionan las bajas de los ingleses or yend se sean numerosas.

Combate de Wagon-Hill

Un despacho de Pretoria dice que el último combate refiido en Lrdysmith por ingleses y boers, ha 'sido desastroso para los prim ros.

La situación de la plaza es apuradí Bima.

Señalamientos para el día 19

Sección primera - Vista en juicio oral y público de las siguientes causas instruídas en el Juzgado de Béjar, por el delito de le-

siones: De una contra Justo González Ponente, señor Sánchez Uabo; letrado defensor, señor Sánchez y Sánchez; procurador, señor Ledesma.

Y de otra, contra Elias Garcia Hernán dez, Ponente, señor Garca; letrado, señor Castro; procurador, señor Polo.

Sección segunda.-Vista de las siguientes cansas procedentes del Juzgado de Ciu

dad Rodrigo, por hurto: of melebre enalt . De una, contra María Rosa Sánchez y otra. Ponente, señor Revesado; letrado, señor Ceballos; procurador, señor Estal.

Y de otra contra Francisco Montero J otro Ponente, -eñor Revesado; defensor, señor Estella; procurador, señor Hernández

CARTERA DE NOTICIAS

En México ha tenido lugar el beneficio del espada Antonio Fuentes, siendo la función un verdadero acontecimiento taurino Se lidió ganado del Saltillo, que resultó

muy bueno, dando juego. Minuto y Fuentes, superiorisimos; particularmente el beneficiado que derrochó maestría toreando y estuvo afortunado hi-

riendo. El beneficio le ha producido á Fuentes, Veinte y cinco mil duros.

Se ha firmado un indulto que alcanzará á todos los reos condenados á penas leves.

La Comisión ejecutiva de la Asamblea de harineros ha pedide al ministro de Fomento que cesen las actuales tarifas ferroviarias para los transportes de los trigos y harinas, I se establezca nna tari'a basada en la tonelada y el kilómetro que rija para todos los trayectos.

Ha producido buena impresión el hecho de que la Comisión del Congreso encargada de formular dictamen sobre el suplicatorio para procesar al diputado Sr. Lletget, haya emitido informe favorable a que entiendan los tribunales ordinarios en el a unto Los señores Muro y Montilla han presentado voto particular pi liendo que tramite el proceso el Tribunal Supremo.

Trigo & (6 reales fate, a Por la C. mi ion de presupues os del Congreso ha sido admitida una enmienda del señor Gadea, consignando la cantidad necesaria para seis prefesores de lenguas vivas en los institutos de Barcelona, Madrid y Va-Trigo candoal & 43 y 44 rs. fanega.

Cree al praeidente del Consejo de ministros que todavía quedan en la Isla de Luzón cerca de 2.000 prisioneros españoles; pero por las noticias que recibe del Sr Mari nas, cree también que todos aquellos espalas se hallarán pronto en libertades os la T Osbada & Ba.

Se habla mucho de disgustos y rozamien tos entre el marrqués de Lema y el seño-Date, con motivo de la cuestión Capriles.

El telegrama que el ministro de la Gobernación dirigió al señor Capriles el día 10, dice en sustancia lo signiente:

Apesar de lo que V. E me manifesta, tengo noticias de que hoy al medio día labraban en la finca del marqués de Monsalud, 72 yuntas. Puede V. E. comprobarlo, pues para ello está el telégrafo y es necesa rio que se evite á toda costa la repetición de at iques de esta indole à la propiedad.

·Las yuntas que labraban lo hacían en virtud de ordenes de la corporación provin. Anoche, entre siete y siete media, cial para extinguir la langosta. Como el fué robada del érmino municipal de telegrama de V. E. revela que carezco de la confianza del ministro, presento la dimisión, pues no merece tampoco mi confianza, quien me coloca en la situación que V. E. acaba de crearme».

El señor Dato se muestra muy molestado por el hecho de que estes telegramas se hayan hecho públicas y esta es la causa, según Parece, de los rozamientos entre el ministro y el subsecretario.

Anteayer se reunió la Comisión del Congreso que ha de dar dictamen sobre la proposición estableciendo bases para regular, e crédito agrícola y administración de los Po sitos

El seflor Canalejas ha sido nombrado presidente, y secretario el señor Sanchez de Toledo?bapanti opolates na omos lah ,onj

En el seno de la Comisión se han cambiado impresiones, manifestándose los [ind viduos que la componen en un todo conformas para que sus trabajos den un resultado útil y beneficioso.

El "trancazo, ó influenza està haciendo grandes estragos en Londres y hasta ha invadido el palacio que ocupa la reina en O-borne, atacando sin piedad á muchos al tos funcionarios y á una dama de compañía de S. M.

En la última semana ha causado dicha enfermedad 316 defunciones, y además hubo 1 221 debidas á la broncopaeumonía, que es una forma modificada del "trancazon; estas cifras exceien de las más elevadas que en ocasión alguna se han conocido en Londres El no anterior, las defunciones semanales no excedían de 245.

La Unión Ibero Americana, secundada p r el Gobierno, se propone celebrar un congreso social y económico i ero-americano en el otoño próximo, con la cooperación de los representantes de América que concurran á la Exposición Universal de Pas ris y la de importantes personalida es de los países hispano americanos.

Una Comisión de la referida Sociedad, presidida por el señor Rodriguez Sampedro ha conferenciado con el señor Silvela, el cual, despues, de aplaudir el pensamiento ofreció someterlo al Consejo de ministros y buscar los medios más adecuados para que la indicada asamblea tenga el éxito apetecido.

Por renuncia del que la desempeñaba, don Angel Norverto, queda vacante una plaza de médico numerario del Circulo de Obreres.

Las solintudes se admitirán hasta el 28 del corriente en la Secretaria de. Circulo.

Ha cesado en la dirección del «Bole» tín del Colegio de Médicos» el señor Ar genta.

He sido puesta á disposic ón del Juzgado municipal de Mat.lla de los Caños, la vecina del pueblo de Vecinos Inés Martín, autora del rob de 17 50 pesetas, llevado á cabo el día 12 del actual. en la fábrica de harinas del vecino de Matilla Bernadino alcántara,

. Le ha sido concedido un mes y medio de licencia á la maestra de la escuela de parvulos de esta capital, dona Bonifacia Gertrudis Ferro.08 eb onesse0 Cobada do 28 4 27.

Ayer tarde visitó el señor marqués de Cerralbo, el convento de monjas cis tercienses del Jesús, que creemos es e del patronato de la nobilisima casa.

Centono de 31 a 82

Ha regresado á esta capital, con el objeto de hacerse cargo de la escuela que con tanto acierto dirigo, el profesor de instrucción primaria don Domiciano G Trigo de 44 y 45 reales las 92 libras

Se ha reunido la Junta del Colegio de médicos, para proceder al reparto de déficit que resulta en las patentes.

PERCEIC OR SAM ESTOBAR ET Procedente de Ciudad Rodrigo ha llegado á Salamanca el Subintendente militar den Eduardo Genzález Malo, Interventor militar de esta capitanfa general que se halla pasando la revista semestral á la con abilidad militar.

Se ha recibido en el Gobierno civil de provincia, para su entrega al intere sado, el tí uto de Licenciado en Farma cia de don Basilio Díez. Es a onotneo

El Colegio de farmacéuticos convoca á todos los de esta provincia á elección pales de los pueblos de esta provincia, de junta def nitiva, que tendrá lugar remitir á las oficinas de trabajos estalos días 26, 27, 28 y 29 de los corrientes. á las cinco de la tarde, en el palacio de la Diputación provincial.

San Cristobal de la Cuesta al vecino de dicho pueblo Leandro González, una mula de una seis cuartas de alzada.

El dueño tiene sospecha de que e autor del robo sea un tal Manolo, do miciliado en el Arrabal del Puente de esta capital.

La guardia civil de Villoria ha recogido una escopeta á Félix Esteban Prieutilizándola para cazar y no hallarse provisto de licencia de uso de armas.

Esta noche sale para Madrid nuestro particular amigo, el distinguido joven abogado, don Emigdio de la Riva.

Habiéndose recibido fondos en la Se cretaría de esta Audiencia provincial, ha quedado abierto el pago en la misma de las indemnizaciones à estigos y peritos y dietas á jarados, devengadas y no satisfechas durante el semestre de 1.º de Junio a 31 de Diciembre últ mo.

Dicho pago estará abierto hasta e 30 del mes actual.

Los dependientes del resguardo de consumos de servi io en la Puerta de San Bernardo, decomisaron esta mañana tres kilos de tocico, que una mujer forastera pretendia introducie de contrabando.

Ha sido puesto á disposición del Juz gado de Zamayón el vecino del mismo Manuel Rodríguez Vaquero, por hab r amenazado con un palo después de insultarle, al rentero del caserio de Zamo cino, José María Martín González.

Ha sido nombrado agente de Vigilan cia de esta provincia, don Narciso Po res Exposito, natural de Lodosa (Navarra).

Ante el señor Juez municip l suplente en funciones de 1.ª Instancia, se ha dado comienzo al sumario por informalidades cométidas en pleito civil en que aparece como demandente el señor Juez propietar o don Lope Lorenzo, y como demandade don Victoriano Ango se en virtud de que ja dada por el letra do señor Escalada y del procurador senor Ledesma.

Por el Comandante de infantería de la Capitania general de Castilla la Nueva, don Constantino Selva y López-Osorio se cita y emplaza al soldado repatriado de Cuba, Celedonio Redondo Hernanciez, natural de Béjar para que se presente sate dicha autoridad a Madrid calle de Leganitos número 50, pis segundo, derecha, para prestar declaración en la c usa que se instruye contra dos voluntarios del Ejército de Cuba per rifia y lesiones.

Los obreros curtidores de la Ribera del Puente, celebraron auoche una reu- hoy, ha sido presidido por S. M. la nión, con objeto de constituir una aso. Reina. ciación en la forma que ya le han hecho los de algunes otros oficies.

Los Ayuntamientos de Carbajosa de armñua y Membrive han acordado proceder à la rectificación del deslinde general de terrenos últimament efectuados en los términos municipales de dichos pueblos. .dicHill

La guardia civil de Saldeana ha recogido á Fructueso Rodríguez Herrero una escopeta, por haberle sorprendido de aza y no hallarse provisto de licencia de uso de armas, monanta sol na .onial Tealer lan 84 libras v A 47

Con razón se ha d'cho que solo ha biendo probado el exquisito cognac Do mecq se comprende la general preferen cia que disfruta sobre todo el que en sus etiquetas luce otra marca que no rea la de la Casa Pedro Domecq. de la Casa Pedro Domecq.

Hoy las bodegas de esta encierran para la venta unas existencias de más de tres mil botas de cognac, caya vejez varía de 32 á 5 años, y como los años son los que dan valor á este producto, es in udable que el cognac Domecq es su periorisimo y notablemente mejor que el de muchas casas extranjeras que se vende á precios fabulosos, cosa que también está probada desde hace muchos años por la excelente acogida que se le dispensa en todos los países, hasta en los más lejanos. estroz de v de a opiaT

El vecino de Palacies del Arzobispo Antonio Herrero Campo, ha sido denun ciado ante el alcalde del mismo per pas toreo abusivo y corta de 29 pies de ro ble hechos en el monte del Estado, de nominado «Teso alto» adicante en el término municipal de dicho pueblo.

Debiendo los señores jueces municidísticos de la misma de 1 al 8 de Febrero próximo el nuevo servicio del movimiento de población que se refiere á los nacimientos, matrimonios y defunciones, así como también á los nacidos muertos, muertos al nacer y muertos antes de las 24 horas, en su distrito munici al durante el mes de Enero, por dichas oficinas se recuerda á aquéllos funcionario sel cumplimiento de estos servicios á fín de que remitan los documentos correspondientes en el plazo sehalado al efecto.

El Ayuntamieuto de esta capital, ha remitido al Gobernador civil para su inserción ea el «Boletín oficial» el bato, vec no de Cabezabellosa, por venir lance de las operaciones de contabilidad verificadas por cuenta del Presupuesto de 1899 á 1900, desde 1.º de Julio á 31 positario de fondos municipales de Lumde Diciembre último.

> Siendo muchos los pueblos del partido judicial de Salamanca que no han satisfecho aun el contingente de gastos carcelarios del primer semestre del ejercicio económico de 1899 a 1900 y estando prevenido por la superioridad que se cierre la cuenta en 31 de los, co rientes, el Alcalde accidental de esta ciudad. ruega á los demás del pa tide, que se hallan en des ubierto por este servicio, se sirvan cumplimentarlo en todo lo que resta del mes, para evitar el tener que proceder á su cobranza por los medios coercitivos que la ley señala para tales PLATA: Feri -Concurso Agrico

Por la guardia civil del puesto de Guijuelo, han sido capturados dos suje tos que anteayer hurtarou una toquilla del comercio del vecino de aquel pueblo Notario Rodríguez.

conteniendo ampios datos sobre cada Anoche fueron condu idos á la prevención dos jovenzuelos que se dieron de bofetadas en la plazuela del Corrillo. por cuetiones amorosas.

La señora de nuestro particular ami go don Julio María Cambón y Elena ha nado à luz en Madrid con toda felicidad una hermosa niña.

33. -BARCELONA

El D putado á Cortes por esta capi Ocampo, ha sido nombrado, por la Dirección general de Administrac ón local, individuo de la Comisión que ha de redactar los reglamentos definitivos por que se han de r gir los cuerpos de Seo etarios de las Diputaciones y Contadores de fondos provinciales y municipales-

Se ha recibido en el Rectorado de esta Universidad el nombrami nto de escribiente de la erretaria del Instituto de Zanora, don Saturnino Vicente.

(POR TELEGRAFO)

(De nuestro corresponsal especial

GIRGAW_Madrid 18: -2:20 t. El Consejo de ministros celebrado

El señor Silvela ha hablado de los debates parlamentarios. Manifestó que habían llegado á Ma-

nila 191 rescatados del Sur de Luzón. También habló algo respecto de

las Cámaras de Comercio. El proyecto de unificación de las deudas se leerá el sábado en el Congreso.-Rodrigo.

obecidad, prolaoso de la matriz, desviación de la columna vertebral, torceduras de las

piernas, etc. Se encuentra en Salamanca uno de los médicos especia istas representantes del reputado "ortopédico, de Madrid, don Jeró. nimo Farré Gamell y recibira durante los días 20 y 21 del actual á cuantos deseen consultarle sobre cualquier padecimiento, para el cual la cieucia aconseja el tratamiento médico mecan co.

Los aparatos para las hernias (quebraduras) de invención p opia y exclusiva, co 1 mecanismo para volver la pala en todas direcciones, garantizan la retención absoluta de ellas por voluminosas y antiguas que sean y consiguen su curación completa en la mayoría de los casos. Distinta la construcción de la pala reductora y contentiva del estos aparatos, y de cuantos otros aparatos hasta el día se conoces, tiene todas las formas de adaptación de que es usceptible la mano del enfermo, produciendo la callosidad del anillo y apone rosis que le forman, disipando la grasa de las partes, haciendo que las paredes de las células se agutinen unas con otras, con lo cual se establece la curación

Consulta en Salamanca los días 20 y 21 del actual, de once á una y de tres á cinco, en el Hotel del Comercio.

(Dando aviso se pasa á domicilio). En Madrid en el gabinete del autor, calle del Barquillo, 3 duplicado, 100 dilbum

Matadero

Estas pasti les son muy effer Reses sacrificadas ayer! an am sipages Terneras, 19. I need control of outbord Vacas, 7. Corderos, 55.

Peso en junto, 2.721 kilogramos.

Demografia

Anotaciones efectuadas en el Registro civil en l s últimas veinticuatro horas: Defunciones: Marcelo Chamorro, Juan José Sando y Angel Santiago,

Fulgencio Fernandez Rincon. Se halla vacante la plaza de ministrante municipal del pueblo de Pastores, dotada con el sueldo anual de 40 pesetas.

Na imientos: Isabel Pascua Sánchez y

Se anuncia de nuevo la vacante de De-

Racaudecion por consumos

reso productor co ocide (U kiles d Ingresado en las últimas veinticuatro ho-

Fielato de la Puerta de Zamera, 433'28 setas no able por au adaptación estete Paseo de la Estación, 318'22. ecentadas

Idem Puente, 2 497.89. Total 3.249 13 pesetas, Okamad v Ok

TELEGRAMA URGENTE DE LAS A DE LA TARDE

(de los Sres. Benard y Compa)

AL CIERRE Dis 17 Dia 18

ORO: Concarso es CIRCLEM por 100 interior fin de mes. 69.25 por 100 interior consessions tado. 69:40 rib aat por 1J0 exterior contado. 75 80 Acciones del Banco de 4 por 100 amortizable, contado. 77.60 Acciones de la Compañía de Tabacos 440 00 Cubas viejas Nuevas. 68.00 Advanas to trong at alaq100 5538 Obligaciones del Tesoro 102 95 CAMBIOS SOJ Mantgot

drancos a la vista. 28:15 3 por 100 renta francesa. 99 87 Cnbas 86. 307.00 Cubas 90. 000'00 Portugueses, 3 por 100. . 23'00

4 por 100 turco. . . . 22'70 Goldfields. 000,00 Nortes F. C. . . . 188.00 de una casa sita en la

VENTA de una casa sita en la calle de Francisco Montejo, núm. 10, de esta cindad. Consta de plata baja con cuadras, cochera, paneras y pajares y de primero y segundo piso. Paratratar del precio y condiciones, en la calle de San Justo, núm. 54.

ACADEMIA DE MUSICA del profesor de solfeo canto y piano DON LUIS A. MARTIN

Clases de doce à dos de la tarde y de cinco à ocho de la noche.

Lecciones á domicilio sebab 16-PARRA 161 Almeison on an allegations of the lement

Imp. del NOTICIERO SALMANTINO

and our sors

Salamanca 18.

Trigo á 47 rs. fanega. Cebada 4 28 .. algo q nolbusyni eb (sar Centeno & 32. al review man emalencem Lentejas a 44. I al maximaren . senciocor v consiguen su coración con 14 a salon M. Guisantes à 37 ette (I Rosso sol eb algosol Algarrobas a 33, 7 stotonier also al eb Garbanzos de 80 á 160 rs., según clase y tamano, oldi qecen se onp ob noloniquin

oficotings at in a canona all

del enfermo, producisado la callosidad del Harinas fuera de la ciudad ó sea sin pago de derechos de consumo: de 1.ª 17 orrest con lo cual ne establece in cuestion

De todo pan á 17. 12 Do 2. a 16. somemales no alipaco con De 3. a 15. v ann keenne eb manion let De 4. 4 12'50. De 5.4 4 7'50. Menudillo y salvado & 6.

(POR CORREO)

coglide if actues tode gues ligarers bihangan alrada Valladelid 17. ni

Trigo. - En los almacenes del Canal á 46'75 eales las 94 libras y á 47.

En los generales á 47:50. Centene á 32. Cebada á 26. Avena á 15.50. Algarrobas. Sin entrada. Harinas de 1. 17 reales.

Hoy has bedegas de 161 aP To De Tu De2. 14'75 daily sann sitney of size

De 3. 13 75 agoo of antod im sent ob Y tercerilla a 9'114. Los menudos sin saco se pagan: Cuarta á 16 rs. fanega. Comidilla 4 11, yo nango andonm oh lo Salvadillo & 9. ofudat appear a shnov

bién ceta probada-desdo hace mucho se cap abigoos sine Zamora 17:0

lapensa en rodos los palaes, hasta o Trigo á 49 y 50 reales fanega, a alta ac-Centeno à 30 y 31. Cebada á 29 y 30, 149 ab online y 15 Algarrobas á 31 y 32. Harinas: de 1.4 18 y rs. arroba. De 2.4 4 17. ob name y eviends our Y de 3. 4 15. el nom is na sonosi eld

nominado «Trao minos adiennio en

término municipal de dicho pueblo.

my som at oblin Ledesma 17.

lio do linemeia a la massira de 1ª escue Trigo de 45 a 46 rs. fanega. Centeno de 30 & 31. I abbatico electio Cebada de 26 a 27. Garbanzos de 90 á 140.

Penaranda 17

Trigo & 46. salldon at ah otenonley lal Centeno de 31 á 32. Cebada de 28 á 29.

on tauto noiseto dirig , el profesor d Dennisimoli nob ala Palencia 17.

Trigo de 44 y 45 reales las 92 libras. Cebada á 25. Centenda 31. al al alimusa ad el Avena a 16. rebecord anny soelbem ele

Fuente de San Esteban 17.

déficit que resulta en las patentes.

Procedente de Ciudad Rodrigo h Trigo candeal á 42 y 43 rs. fanega. Barbilla a 39 y 40. brankel nob ratifum Cebada á 28 y 29. ob a littim notnavnet Centeno a 28 y 29 Garbanzos a 80 y 90.—Rodríguez.

izlo omaldo de la natubli Avila 17.

de provincia, nara su avicega al into rigo de 47 á 47 50 rs. fanega. le obse Centeno & 32. geit! oillesti nob eb aic

Algarrobas a 32. anond oblombong all

Harinas 1. extra, sistema cilindro, a 17.50 reales arrobale andes nomanalb salumnol ab

sonores Mura y Montilly han presented over

Algarrobas, a 30. bunnyianoo , noba O robas

v. Id. 1. S. de piedra a 17. n znanoviq avaq ald 1.4 p 4 16 50. moved om solul obilime Id. 2.5 p. & 14. commailing enlangdlit sol

Medina del Campo 17.

Trigo á 46 reales facena. Centeno & 32 mount of not lim O al voq Cebada A 29. non abitimba obis ad oserg

saria para seis profesores do lenguas viva AV v blank Cludad-Rodrigo 17. no

Trigo candeal á 43 y 44 rs. fanega. Idem barbilla á 41 y 42. Cebada á 22 y 24. Centeno a 23. " naboup alvahor oup son

on cerca de 2.000 prisloneros españoles: po

inell 18 leb odiset en Gulfuelo 17.

oas, orea tain bidn que todos aquellos espa Trigo candeal a 46 rs. fanega. allan oc sal Cebada á 32. Centeno, 4 34. Se habla mucho do diag

on onthe of marraged do Lema y of senio Da: 7.1 adl A vo de la cuestion Capriles.

Trigo candeal á 44 reales fanega. Algarrobas a 32. dice on sustancia le simposter

vell oSolución a la charada de syer: reirat tree leb coot le CONOGIDO stand oblivevet

In commendation declared and declared and the En te coular no es ofrom Bonde Dellond de one tro cristalos. in orterior as he escoulded mas con vergente que per gets la elaridad abroluta wests convergence clevis al mismo tlampo

of aumento y la extensión del campa. Sustituir las oes por letras de manera que, leyend , horizontal y verticalmente. digan: 1.º vocal, 2.º nombre de mujer, 3.º tiempo presente, 4.º juguete, 5.º vocal.



esto objeto se ha construido un so Cuando recibo un anónimo, decía días atras Gedeón, pi siquiera me tomo la molestia de abrirlo, and elu ar a ses av allir

8

para ton print ros.

Estas pastillas son muy eficaces para la CURACION de toda c'ase de entarros, especia mente los crónicos; hacen desaparecer la tos, facilitan la expectoración y producan bu-nos resu tados en el asma é irritaciones de garganta.

PRECIO DEL PAQUETE: 0 50 PESETAS Depósito: Farmacia de Ruiz, Plaza Mayor 36, (acera del Correo) SALAMANCA

El Ayuntamiento de esta capital, ha So halls vacanited a plant of multi-caute

resistentes á la FILOXERA y á las enfermedades criptogamicas sin necesidad de injertarlos ni tratamiento alguno

Plantón de los Carmelitas, Runestris fructifero por hibridación, el más poderoso productor co ocido (40 kilos de uvas por cada pie de 4 años) obienido por los s flores pestruel y Coste de Figeac (Francia); puede plantarse en todos los terrenos.

Rupestris Lacoste, frucufero por hibridación, de rendimiento extraordinario. Muy notable por su adaptación en todos los terrenos, y particularmente en todos los calcareos. 22 816 nomatal al eh oean 9 88 819 Del careos.

El Rupestris Lacoste se desarrolla y fructifica perfectamente sin debilidad con

70 y hast a 80 por 100 suitato de cal, donde mueren de anemia los mejores tipos de cepas americanas. hallan in des noierts por este servicio,

Vino alcoholizado, de hermoso co'or y buen gusto di alle mi que navala es le afant Estas cenas son m s rústicas que las Riparias y que el Rupestris Lot. (Estudios de les nuevos hibridos productores directes por Mr. J. de Bouttes).

No . ecesitan injertarlas, sulfatarlas bi azufrarlas. Ilea tol el elle comitatarlas PREMIADOS CON MEDALLA DE PLATA: Feri - Concurso Agricola. Barcelona, 1898. GRAN DIPLOMA I'E HONOR; Grenob e, 3 de Octubre 1897.-MEDALLA DE PLATA GRAN MUDULO: por la Sociedad France a de Viticultura y Ampelografia (Congreso Ampe ografico). Toulouse, Ser iembre de 1897 .- DIPLOMA MEDALLA DE ORO: Concurso general agricola. Paris, 1898.

Se enviarán gratuitamente noticias conteniendo amplios datos sobre cada una de jas diversas clases, repuresamente seleccionadas y cultivadas en nuestros grandes acmpos de experiencia en Cardedeu cerca de Barcelona.

Dirigir toda la correspondencia à la

SOCIEDAD VITÍCOLA

para faciliar la reconstituc ón de los viñedos por los nuevos hibridos productores directos. qua hermone nina.

32, Tantarantana 32.—BARCELONA o al agente para la provincia de Salamanca don Bartolomé Velasco, Calle de

Zamora, 51, Salamanca.

NOTA.—La Sociedad Viticola tiene concedida la venta exclusiva en España y Portugal. Los compradores no deben acept r como plantas auténicas mas que las que recibiran directamente, con embalaje plomado con la marca SOCIEDAD VITI-COLA. No hay ningún depós to

Pidanse: LA VITICULTURA NUEVA ó los nuevos Hibridos Productores Directos resistentes á las enfermedades destructoras de la viña, obra con grabados por LUGENIO GERMAN. Precio UNA peseta.

MADRID-ESCORIAL

abrica siempre las mismas excelentes clases de chocolates que tanta fama gozan en España y en el extranjero. af no alla mano aon ob-

(POR EEEEGRAFO) Premiados en cuantas Exposiciones ha concurrido. De venta en todos Ultramarinos y confiterias de ésta.

DEPOSITO CENTRAL MONTERA MUM. 25 .- MADRID

En la casa de Compra-venta Mercantil, calle de Juan del Rey, núm 8, principal, se SALDA una partida de MANTAS PURO LANA, de color, fuertes, propias para pueblo. También hay un gran surtido en relojes de todas clases en los sistemas Cronometro de Valssean-Conquistador, Conspirador, Palmier, Tavannes, Paul Hemmeler, Walthan, Omega y otras acceditadas marcas que se venden á precies muy económicos. 19100 al ob es El sistema Roskopf, a pesetas 12'50. Do misogal al ringuliza areq late

No olvidar que hay trajes desde 15 á 60 pesetas. Capas nuevas buen paño, desde 20 á 100 pesetas, y un numeroso surtido en ropas de todas las s.

calzado, paraguas y otros varios objetos difícil de enumerar. ecian duplazadas piezas de ar- puer ao merece tampoco mi confranza, quien-

NO EQUIVOCAR LA CASA

Junto al Corrillo.

TAPIOCA Y TE

partientar amigo. RECOMPENSAS INDUSTRIALES

Depósito general:

h olani

Tornsier:

.ohnsdani

sultarie,

not come

princ'pales

30 del me nornal

Este reloj des precisión, fabricado mecánicamente, reune los últimos adelantos realizados en la relejería mo tema. Su "marcha uniformes en todas das themperaturas y posiciones, la perfección solidez de su construcción intercambiable, la elegancia de su forma y su baratura relativa, hacen que el OMEGA sea el mejor reloj de pre-cisión conocido hasta el día: cisión conocido hasta el día.

De venta en las buenas retejerras nose val Ma los despachos recibidos on its ca

Este reloj se halla de venta entel Almscen de celejas de Di Carlos Coppels Fuencarral, 25 Madride quien lo remiteral la persona y punto que se le indique, así como su catálogo ilustrado y gratuito, pidiéndolo por tarjeta postal.

MALLE MAYOR, 18 V 20, MADEID.

dilmerbal ne obiher stadmos omili ules para que 🙀 trabajos den un resultado por ingleses y beers, ha 'sicky desastroso nul y benefic La situación de la plaza es apuradi

Selanance son COMPANIA DE VAPORES CORREOS OF LE STILLO ANE OU

Sanches y Sauches; procurador, señor Le SERVICIO PAPIDO PARA EL BRASIL Y RIO DE LA PLATA CLYPE. - A salir de contrampton el 20 de Enero, h ciendo escala por los puertos de Chebourg, Pernambuco, Bahía, Rio de Janeiro, Montevideo y Buenos Aires.

PARA SOUTHAMPTON MINE ROLL BERNE El vapor MAGDALENA es esperado en Lisboa el dia 23 y en Vigo el dia 24 de Enero. Acepta pasajeros de 1.º y 2.º clase, para los cuales tiene excelentes acomodaciones. Unicos agentes generales en el Norte de Portugal, onde acoli aliant anno cano ell

otte Calle det infante D. Enrique 19 y21. - OPORLO. annon mie ob Y

李季季等 NO MAS PALUDISMO 李季季等等 Gran aceptación alcanzan siempre las PILDORAS FEBRIFUGAS de

MILS ANCHE ZOTO

ALBERCA (SEQUEROS) in olin A do Cole Cole

oforme verdadere aconteclmiento surino La pureza de las sustancias que entran en su preparación y su la sustancias que entran en su preparación y su la sustancias que entran en su preparación y su la sustancias que entran en su preparación y su la sustancias que entran en su preparación y su la sustancias que entran en su preparación y su la sustancias que entran en su preparación y su la sustancias que entran en su preparación y su la sustancias que entran en su preparación y su la sustancias que entran en su preparación y su la sustancias que entran en su preparación y su la sustancias que entran en su preparación y su la sustancias que entran en su preparación y su la sustancias que entran en su preparación y su la sustancias que entran en su preparación y su la sustancias que entran en su la sustancia de l perfecta dosificación, hacen de estas pildoras un remedio infalible o Como para curar radicalmente el paludismo en todas sus formaste setantil y otunido

oul sente el beneficiado que derroché una plaza de medico numerario del Cir Caja de 50 pildoras, 10 reales. - Depósito: Hijos de Villar y Pinto. Plaza de la Verdura (Porta es del Pan). - Salamanca.

Ambeneficio le ha producido à Fuentes, Circulo.

Se ha firmado un Indulto que alcanzará tin del Colegio de Medicos» el señor Ar-

Pre arición a mas racional para curar la uberculosis, bronquitis, catarros crónicos, infecciones gripules, enfermedades, consuntivas, inapetencia, debilidad general, postración hervicsa, nercostenia, impotencia, enfermedades mentales, c ries, raquinsmo, etc. FRASCO, 2'50 pesetas. DEPOSITO: Farmacia del Dr. Benedicto, San Bernardo, 41, Madride Imp. del NOTICHEO SALMANTINO

(c) Ministerio de Cultura 2007